

Artikel zur Abschlussfeier der Jahrgangsstufen 9 und 10 der Aloys-Schreiber-Schule

Besonderer Tag für die Absolventen der Aloys-Schreiber-Gemeinschaftsschule in Bühl

Bühl, 18. Juli 2025 – Ein bedeutender Tag wurde am vergangenen Freitag an der Aloys-Schreiber-Gemeinschaftsschule gefeiert, als die Absolventinnen und Absolventen der Stufen 9 und 10 ihren Abschluss gebührend feierten.



Der Festakt begann mit einem wundervollen Musikstück des Profulfachs Musik, das unter der Leitung von Herrn Martin Schneider aufgeführt wurde. Am Piano begeisterte Martin Hassanpoor, an den Drums Yannick Knäbel und die Stimmen von Nele Atencia Schneider, Selina Klingberg, Kalina Lekunze-

Weber, Jana Magnus und Larisa Giuglea sorgten für einen emotionalen Einstieg in den Abend.

Nach der Begrüßung durch Konrektor Markus Kraus folgten Grußworte von Schulleiterin Claudia Steinkopf, welche die Schülerinnen und Schüler an ihre wichtigste Errungenschaft ihrer Schulzeit an der Aloys-Schreiber-Gemeinschaftsschule, ihr „Growth Mindset“ erinnerte. Dies gelte es nun mit ins Leben zu nehmen und weiterhin erfolgreich zu nutzen. Es grüßten weiterhin der Elternbeirat Murat Akyildiz sowie der Bürgermeister der Stadt Bühl, Daniel Fritz. Dieser überreichte im Anschluss die großzügigen Preise der Stadt Bühl an Denise Kaufmann und Nico Baumann als Schulbeste der Realschulabsolventen, an Lia Schnabel und Giada Simula als Schulbeste der Hauptschulabsolventen sowie an Finja Puschmann als Schulbeste auf gymnasialem Niveau.



Ein weiterer Höhepunkt war eine beeindruckende Tanzeinlage einiger Schülerinnen der Klassen neun, die das Publikum begeisterte. Es folgten ein weiteres Musikstück

des Profulfachs Musik sowie unterhaltsame Rückblicke und Abschlussreden der Abschlussklassen, welche die vergangenen Jahre Revue passieren ließen.

Wehmütig, aber auch ermutigend verabschiedeten sich die Klassenlehrer der Stufen 9 und 10 mit ihren Abschiedsworten von ihren Schützlingen, die ein wichtiges Etappenziel erreicht haben und sich nun mit Mut und Zuversicht auf eine neue Reise begeben.



Sehr stolz konnten die Schülerinnen und Schüler auf ihre Leistungen sein. So wurden im Rahmen des Abends 12 Absolventinnen und Absolventen für ihre herausragenden Leistungen mit sehr guten Noten mit einem Preis gewürdigt. Weitere 9 Schülerinnen und Schüler erhielten ein Lob.

Auf diese Leistungen ist die Schulgemeinschaft besonders stolz. Zeigt sich hier doch, wie fruchtbar das Unterrichten unterschiedlicher Niveaustufen an der Gemeinschaftsschule sein kann.

Der Sozialpreis für eine besondere persönliche Entwicklung wurde stellvertretend für den Rotary Club Rastatt Baden-Baden von Herrn Andreas Meinhardt an Matin Hassanpoor überreicht, ebenso von Herrn Meinhardt stellvertretend für den Verein Star Care wurden die DELF-Zertifikate an die Absolventen überreicht. Außerdem wurden die Preisträger des Architekturwettbewerbs von Frau Lucile Schwörer-Merz mit lobenden Worten geehrt.

Den offiziellen Abschluss des Festakts bildete ein weiteres Musikstück, das die Feier harmonisch abrundete. Im Anschluss konnten Schüler, Eltern und Lehrer den Tag bei Sekt und einem köstlichen Buffet, das von Schülerinnen und Eltern der Klassen 9 organisiert wurde, ausklingen lassen.

Ein gelungener Tag voller Emotionen, Anerkennung und Gemeinschaft – ein besonderer Meilenstein für die Absolventinnen und Absolventen der Aloys-Schreiber-Gemeinschaftsschule in Bühl.